

PRECIO 4 CENTESIMOS

inscripción trimestral \$ 0.50 adelantada

TRABAJO

Redacción y Administración

CUARBIM, 1323

Teléfono

Uruguay 2428, Colonia

PERIÓDICO ANARQUISTA

ente en la Argentina: Domingo Poggiolini. — Suipacha 74 (B. A.)

(Adherido a la A. A. I.)

Giros a CANZIO COLTORTI

LA GUARDIA BLANCA

La casta parasitaria, que se abre a expensas del esfuerzo ajeno, detentando en su poder la riqueza social, de la que dispone a su antojo, no puede conformarse con haber hecho tal raso de todos los valores morales, que son los únicos que pertenecen a la personalidad humana, asentando sus instituciones en conceptos injustos y perversos, teme en su vejez a no ser lo suficientemente fuerte para seguir imponiendo su voluntad, por medio de sus instrumentos legales de coacción. Esta es la hora en que sus más cínicos y deshonestos representantes rumian en silencio los más criminales propósitos para oponerse al avance de las ideas de libertad, que, poco a poco, van extirpando de las conciencias los prejuicios que pesan sobre la humanidad, y que son los que la tienen atada al carro de la explotación y la tiranía.

La desconfianza, mejor aún la duda obsesionante de que la justicia y la legalidad actual no merezcan el respeto que los hombres guardan hacia ella, hace que los que de ella se sirven para imponer sus criminales dictados pierdan también la fe en su eficacia, y traten de echar mano de otros recursos más expeditivos para reprimir violentamente las manifestaciones de rebeldía individual o colectiva que atente en una forma u otra contra su odioso e injusto poderío.

Imbuidos de un espíritu autoritario, que les hace creerse los únicos autorizados para el ejercicio del derecho, aunque este vaya directamente contra el derecho de los demás, no admiten de buen grado esa hipócrita tolerancia, ese aparente respeto a la libertad de todos y de cada uno consignados en las leyes, y tratan en forma subrepticia primero de sobreponerse a la propia ley, para alzarse abiertamente después en un verdadero monosprecio de la legalidad defendiendo a mano armada sus privilegios en peligro.

El Estado por medio de sus instituciones jurídicas y sociales no es ya una garantía suficiente a los que en él se ampararon siempre para cometer las más infames felonías. Sus resortes están hartos gastados. La máquina no obedece ya con la rapidez necesaria y de ahí que hayan pensado, en su afán insensato de perpetuar su dominio, en otra más perfecta, o que por lo menos se halle en condiciones de responder ampliamente a sus designios.

Ese y no otro es el origen de esos organismos extralegales creados para llevar a cabo violentamente los más inicuos planes de la casta dominante y que se conocen con el nombre de fascismo, acción ciudadana, caballeros de Colón, Ku-Klux-Klan y aquí en el Uruguay con

el título pomposo de defensa social.

Sus fines visibles son los de impedir por los medios violentos la propaganda de los ideales de redención. Los medios de que se valen para lograrlo todos los más bajos y repudiables, desde la calumnia, la difamación y la intriga, hasta la coacción más bárbara culminada por el crimen.

Sus dirigentes pertenecen a lo más escanallado de las clases llamadas superiores, estos es las que detentan en sus manos el poder y la riqueza; sus cómplices, o más bien, sus más decididos auxiliares, todos los que viven del presupuesto especialmente aquellos que pertenecen a las instituciones más nocivas, tales como el ejército, la policía, y la magistratura y sus instrumentos los obreros más incapaces, los que aún no han sentido el despertar de sus conciencias, la escoria social en una palabra.

Contra esta confabulación de las fuerzas regresivas, que ponen en peligro el porvenir de la humanidad es necesario reaccionar cuanto antes.

A la violencia brutal de los de arriba, hay que oponer con entereza la violencia de los de abajo.

Pro Ramón Silveyra

El proletariado regional no ha de escatimar esfuerzos a fin de impedir que se cometa el monstruoso atentado contra los más altos principios de la solidaridad humana, como sería el entregar las autoridades de este país a las de la vecina república a este valiente compañero que, sin cometer delito, ha conquistado por esfuerzo propio la libertad de que injustamente se le había privado.

Ya F. O. R. U. ha hecho oír su voz de protesta contra la infamia jurídica que se pretende consumar. Los gremios, por medio de diversas manifestaciones, han exteriorizado en forma inconfundible su adhesión al compañero caído.

Se necesita redoblar el esfuerzo hasta conseguir su completa libertad.

Silveyra no es un delincuente común, prueba concluyente en su contra. Silveyra, pues, es inocente. Si las autoridades argentinas han cometido la villanía de condenarlo, hoy, que se halla fuera del alcance de sus inicuos jueces, no existe ley alguna que obligue a nadie a entregarlo de nuevo a sus verdugos.

Pero la burguesía no lo ha de entender así, seguramente. Ella ha de tratar de asociarse con sus colegas de la otra orilla, y sus serviles instrumentos, los jueces, cumplirán como tales.

¿Sabrá el pueblo, por sobre la ley y contra la voluntad de los jueces, hacer justicia?

Modalidad dictadora

Hemos sostenido siempre que la dictadura, ya sea ejercida por bandoleros de levita o por bandidos de blusa va siempre dirigida contra el hombre libre en primer término y después, o al tiempo mismo, contra el hombre laborioso.

Un hombre honesto, que tenga la preocupación de mejorar su propia vida y dirigirla rectamente, no puede, en ningún caso, ir en contra de la libertad de los demás, ya que estima en su más alto grado la libertad propia. De aquí que un dictador no puede ser jamás un hombre honrado.

En el presente los que imponen su autoridad a los demás adolecen de los más

graves defectos y carecen casi en absoluto de todas las virtudes.

Su característica más saliente es la intolerancia y un desprecio profundo hacia el derecho ajeno.

En la organización obrera, cuando esta mala yerba de la intolerancia que es la compañera inseparable del espíritu autoritario echa raíces, llegan a cometerse las más grandes arbitrariedades.

No van estos a redundar en perjuicio de los capitalistas, sino de los propios trabajadores, sobre todos de aquellos que no conforman su mentalidad al criterio chato y romplón de los dictadores.

Así hemos visto que en algunas organizaciones, donde estos predominan se toman resoluciones autojuzgadas y bárbaras contra compañeros laboriosos y sinceros, que no tienen sobre su conciencia otro delito que el de no comulgar con las ruedas de molino de las peregrinas teorías ideológicas o sindicales sustentadas por sus jueces proletarios.

Y en qué forma de dictan estos sus fallos inapelables!

Sin atender las razones aducidas en su descargo por el presunto reo, sin escucharlo siquiera, desconociéndole el derecho de defensa cosa que no hacen los dictadores de la burguesía.

Estamos lucidos los trabajadores con estos interpretes que nos han salido en el campo obrero del derecho humano.

No hay duda la dictadura burguesa y la proletaria, hace las delicias de los dictadores, pero parte por el eje a los hombres libres y a los hombres honrados.

El sabio Einstein

Alberto Einstein—dice el Telégrafo,—ha anunciado su renuncia del cargo de miembro de la Comisión de Cooperación Intelectual de la Liga de las Naciones.

En carta dirigida a la Secretaría de la Liga, dice que se halla convencido de que la liga no tiene ni fuerza, ni los buenos deseos necesarios para cumplir su obra.

Todo hombre recto, de buena fe y observador, se levanta espantado del lado de los farzantes, que jamás acogen una obra en beneficio de la humanidad.

El Congreso Anarquista en España

Telegramas de Madrid dicen que el último Congreso Anarquista ha aprobado por unanimidad el establecimiento de una oficina anarquista internacional, y de un órgano periódico en el país.

A propósito de una circular de la Alianza Libertaria Argentina

Los compañeros que editamos y redactamos a «Trabajo» no nos hemos sorprendido, poco ni mucho, ante el cinismo de los renegados de la A. L. A. al dirigirse por circular a nuestra agrupación.

Pero, si ellos han perdido hasta tal punto la vergüenza, es conveniente que tengan en cuenta que no tienen el derecho de creer a todos desvergonzados.

¿O es que en los fundamentos de su anarquismo nuevo y con etiqueta argentina, como ellos dicen en la circular de marras, incontaminado del purismo ideológico, se considera virtud estimable la hipocresía y la simulación?

Si es así, desde ya los juzgamos capaces no sólo de faltar al respeto a las personas dignas, sino de cometer las más grandes felonías.

¿Conque quieren llegar a una cordial entente con todas las fracciones revolucionarias, que en el actual momento histórico luchan por la destrucción de este régimen de injusticia en que vivimos?

¿Y desde cuando los odiados puristas difamados y calumniados por Vds. han recibido de nuevo su patente de revolucionarios?

¿No son los instrumentos del capital, a la requesta de los divisionistas de la familia obrera, perros de la burguesía?

Resulten ustedes los «alados» unos perfectos caraduras, a los que no es posible tomar en serio tan siquiera.

Sus ambiciones liberticidas, su ambición merquina y ramplona, que les ciega hasta creerse los llamados a poner un cauce a la revolución, nos eximen de toda respuesta.

Como a los chicos que ensucian, sin avisar siquiera, les recomendamos que se aparten lo más que les sea posible de nosotros, para que no tengamos que taparnos las narices.

Estamos...

«Cultura Obrera»

(De Nueva York)

Periódico Anarquista, que reaparece por cuarta vez en Yanquinlandia, bajo la dirección del compañero Esteve; ayudarlo y difundirlo, es trabajar por la revolución libertaria.

Por suscripciones y demás dirigirse al agente en la Argentina, Tacuarí N.º 653 B. Aires (agente: R. Lagos)

SIN TRABAJO

Un millón trescientos mil, es el número de obreros que se encuentran sin trabajo, en Inglaterra. No es solo Londres, la populosa ciudad, la que tiene en la miseria a las familias obreras; la que empuja a las muchachas bajo los arcos de hierro, a prostituirse, a vender sus cuerpecitos. Son esos pueblos vecinos que se sublevan haciendo huelgas de inquilinos en muchas partes, intentando la expropiación en otras. Son los obreros de Gales, aquellos mismos mineros, que mientras duró la guerra, eran muy bien adulados por la farándula rica. Aquellos que protestaron contra la guerra, negándose a bajar al fondo de las minas para arrancar al carbón, y que fueron obligados a fuerza de bayoneta.

Hoy ya no se les precisa, «que revienten» dirán los Lords de las Cámaras; Un millón trescientos mil! Viva la patria, y la guerra, y la civilización!

La moneda en la sociedad Anarquista

Una sociedad anarquista no tendría que temerle al Rothschild desconociendo que fuera a establecerse de frente en su seno. Si cada miembro de la comunidad sabe que después de algunas horas de trabajo productivo tendrá derecho a todos los placeres que los proporciona la civilización, a los profundos gozos que la ciencia y el arte dan a quienes la cultivan, no irá a vender su fuerza de trabajo por una mezcua de pitanzas; nadie se ofrecerá para enriquecer al susodicho Rothschild. Sus monedas de dos pesetas serán rodajas metálicas, útiles y para diversos usos, pero incapaces de producir crisis.

P. K.

Otra prueba de unionismo y van...

Los elementos del Sindicato de Obreros en Madera que responden a la tendencia autoritaria de dictadores y Comunistas de Estado, no conformes con haber llevado a la organización de que forman parte a un estado de postración inabarcable, en el período en que tuvieron en sus manos la orientación del Sindicato desde la comisión administrativa en la cual eran mayoría casi absoluta se proponen ahora en su afán unionista llevar un ataque a la organización del gremio de obreros en madera, desmembrando aún más las fuerzas organizadas, constituyendo un pseudo Sindicato de Obreros Ebanistas y Anexos.

En el momento de entregar la Comisión del gremio a los actuales compañeros que la integran, el número de afiliados había descendido a la ínfima canti-

dad de unos trescientos (300) lo que habla elocuentemente en favor de la actividad de los flamantes «unionistas».

Desde que los compañeros actuales se hicieron cargo de la Comisión del Sindicato ha triplicado sus efectivos organizando a varias ramas afines, entre ellas la de los biseladores que carecían por completo de organización.

Los camaleones de la dictadura y del comunismo estatal mordidos por la envidia y aguijoneados por el despecho han creído conveniente entorpecer la labor organizadora sembrando la confusión y la desconfianza entre los trabajadores de la industria de la madera.

¿Y en qué oportunidad? Cuando el Sindicato sostiene una lucha sin cuartel contra el jefe de la Patronal, el célebre Pagani, y por lo tanto más necesario resulta estrechar las filas entre los obreros en madera.

¿A qué obedece esta actitud tanto sospechosa del grupo de irresponsables, que por ejecutar las órdenes de sus malos inspiradores, vino a hacer mayor la discordia? ¿Qué significa el secreto de que pretenden rodear a sus conciliabulos? ¿Por qué se negó la entrada al Centro Internacional, que era donde pretendían realizar la asamblea divisionista, a varios compañeros ebanistas, que allí habían concurrido con el propósito de velar por sus intereses y los de sus compañeros y conocer las verdaderas intenciones de los que hicieron el llamamiento?

Estos hechos bochornosos nos demuestran la falta de escrúpulos de los que pretenden arrastrar a nuestro sindicato a una situación falsa en el terreno revolucionario y ponen de relieve la inmundicia que los caracteriza.

Se hace necesaria entre los obreros en madera sin excepción una reacción saludable contra esos elementos, que escudados en un falso unionismo pretenden introducir el cisma en nuestro seno, para favorecer los intereses políticos de sus malos consejeros.

Un obrero ebanista.

Huelga de Agricultores

Los trabajadores agrícolas de La Gran Bretaña, se levantaron en huelga porque los patronos intentan reducir más aún sus salarios. La huelga se extiende desde Norfolk hasta Suffolk y Shropshire.

El restablecimiento de los subsidios y la ley arancelaria proteccionista no ha dado resultado ninguno, y los obreros industriales y estos agrícolas están en perfecto acuerdo para entablar una lucha decisiva contra la burguesía. Aunque se pretende hacer un arreglo «amigablemente», continuamos en la rebeldía del campesino británico acompañado hoy por el obrero industrial. Esta huelga bien puede traer un necesario principio de revolución.

En el país de la libertad

«La patria es el lugar donde se ha nacido»

«Sacramento, (California). Caso que se apruebe una ley presentada por Frank Coomes, miembro de la asamblea de estado, a la constitución federal, los niños de parentesco japonés que nazcan en los Estados Unidos no serán considerados ciudadanos americanos».

Si ese país de la libertad que se llama Norte América, es el que encierra y mata a hombres inocentes, es el que ahorra antes y electroculta ahora a los que luchan por la libertad, si ese país es el que posee las leyes y costumbres más coercitivas y brutales (linch y secuestros, embadurnamientos e inyecciones venenosas), no le hace mucho honor a los japonesitos el llamarse americanos.

A los suscriptores del Cerro

Los suscriptores de «Trabajo» que quieran abonar sus mensualidades pueden hacerlo todas las noches en el «C. Germinal», Rpta. Argentina esquina Chile.

no, nuestro camarada sirve así mismo sus fines reivindicativos.

En aquella ocasión, los discursos del C. P. U. O. y sus milites inspirados se despañaban a su gusto contra el "anarquista" que había estado sus reglas en el Uruguay, y que era, según ellos, un elemento divisionista acusado de haberse aliado a la organización, y otras "indignas". No olvidaban, así mismo, de asegurar que el bolchevismo anarquista era uno de los mejores instrumentos conscientes e inconscientes de la burguesía.

Hoy, con esta lo señala con su índice tan gráfico como a uno de sus contrarios, los grandes sindicatos del C. P. U. O., olvidando lo que, de él digieran, lo llaman hipócritamente "compañero".

Que nada memoria tienen estos farsantes! Pero, por desgracia para ellos, los anarquistas y los trabajadores conscientes no están en el cielo, tan pronto sus maldades.

Centro de Estudios Sociales Nueva Senda

Esta entidad llama la atención a todos los anarquistas y a los trabajadores que sienten la necesidad de prestar solidaridad a sus hermanos de infortunios, y que sientan la necesidad de protestar contra la infamia de la Justicia burguesa de todo el mundo, para que concurra al mitin de protesta que se realizará el Miércoles 1, a las 21 en la Plaza de la Victoria, Rivera y Muñoz, donde varios oradores disertarán sobre la infamia que la policía yanqui quiere cometer en las personas de nuestros hermanos Saeco y Vanzetti.

Otra prueba de unionismo

Alrededor de esta entidad obrera que se organiza Federación Obrera en Uruguay, se agitan los sindicatos a reunir en su seno a los trabajadores que laboran y luchan por la causa.

En un momento el número de sus afiliados no representa de hecho una fuerza que imponga el debido respeto a los explotadores de esa industria.

Diversos factores han contribuido a ese estado de debilitamiento en que se encuentra la entidad. Pero el más importante es el de la indiferencia que caracteriza al momento obrero es, sin duda, la obra de obscurantismo realizada por los elementos sectarios unionistas.

No solo han dejado de criticar ellos, sino que han tratado por todos los medios a su alcance de sembrar la desconfianza entre los trabajadores, preguntando hasta el mismo grado de interés a muchos que no se organizaban en la Federación en Uruguay, por estar en el extranjero, por las purgas y persecuciones que sufren los principios de la F. O. R. U., como que este adherido.

De esta manera que esta campaña no se ha desarrollado sino a la salida, como una obra de elementos irresponsables y sin valores.

En el trabajo, en estos últimos tiempos, a los trabajadores unido provocado a los obreros a luchar por la empresa del frigorífico Montevideo, los farsantes del unionismo se arrastran por la ventosa.

El resultado de la Federación Obrera en Uruguay, al igual que los sindicatos de miembros del C. P. U. O. para que los orientados de su programa a enviar a uno de los meses un pliego firmado con sus nombres, que a través de la experiencia en las luchas en Uruguay, para el trabajo, el que, en lugar de ser una fuerza de acción contra los explotadores, se ha convertido en un tratado de distanciamiento, que, cumpliendo incondicionalmente, se han convertido en sus jefes, se han convertido en un sindicato de varones, que los 21 de la F. O. R. U. en Uruguay.

Por la liberación del delegado de los trabajadores, el tipo nuevo que orienta el C. P. U. O.

En el momento de la liberación. Para tener un ser de los sindicatos de obreros y para que ellos los pliegos, comunistas.

Por la liberación de la clase obrera, los sindicatos de obreros de los explotadores no se han organizado.

En el momento de la liberación. La cuestión es que la cuestión es el Congreso, aunque en este momento se trata de la liberación de los ser de los sindicatos de obreros.

Agrupación Comunista Anárquica "Orientación"

Reunidos un grupo de compañeros el martes 13 de Marzo, se acordó constituir la agrupación de epígrafe, cuyos fines y propósitos se expresan a continuación.

Esta agrupación se constituye con el fin de propender a la propaganda e ilustración, en el más amplio sentido moral y filosófico, que informa

el comunismo anárquico entre todos los explotados.

Para mejor llenar estas aspiraciones recurrirá a la propaganda oral, dando conferencias periódicas sobre distintos tópicos sociales, comprendido el sindicalismo en sus diversas manifestaciones, el comunismo de partido, dictadura o anarquista?

Propenderá a la divulgación científica según los medios lo permitan, organizando lecturas comentadas, discusiones, polémicas etc.

Publicará a medida que los medios lo permitan, una hoja para distribuir gratuitamente; estableciendo canje con todas las publicaciones de afinidad: arte, ciencia y literatura.

Esta agrupación estima prudente hacer propaganda entre los explotados con el fin de orientarlos, haciendo a la vez que la F. O. R. Uruguaya defina claramente su ideología al igual que la F. O. R. Argentina.

La agrupación.

Correspondencia a M. Núñez, Cuareim 1525.

Montevideo, R. O. del Uruguay. Nota: Se ruega la reproducción en toda la prensa obrera.

Alianza Anárquica Internacional

Nuestra campaña de agitación por los presos anarquistas

Hemos logrado hacer algo por camaradas cautivos. Pero es poco, solo se ha hecho conocer al pueblo, la reacción que se ha desencadenado sobre ellos. Pero hace falta más. Wilkens sigue siendo amenazado de ciega venganza por los crímenes políticos, Horacio G. Bardecho el joven estudiante, anarquista, que tuvo la valentía de dar pruebas de sus altas convicciones ideológicas ante los verdugos, del ejército militar argentino, será internado en las "compañías disciplinadas" de las selvas chaguanas, ya que la policía no pudo encontrarlo como complice de Kurt Wilkens.

Ramón Silveyra será entregado también a la policía Argentina, si el proletariado no intenta y realiza una acción solidaria eficaz.

Y es necesario, luego de conocidos por el pueblo estos hechos represivos del militarismo y el Estado, exigirle una actitud dignamente como hombres sensibles y humanos.

Borrando fronteras, contrabandeando con los hombres de trabajo que fecundizan el mundo con ideas humanas, deben estar todos los hombres conscientes y civilizados.

Es preciso, urge, para evitar crímenes y atropellos inauditos, el aumento de las conciencias libres, y de los hombres honrados. El pueblo del Uruguay, debe sentirse hermano con el pueblo de Bardecho, con los hombres que llenan los mares, con los hombres que sufren la violencia infame, el atropello vil de los gobernantes y gentes del militarismo.

Que cada hombre, en esta hora acera, triste y peligrosa para la vida de los idealistas, sientase con la satisfacción de haber cumplido un deber solidario para con sus hermanos caídos.

Que los trabajadores del campo, y los obreros de la ciudad, por encima de sus funciones y borrando distancias, se sientan fuertemente unidos y se alzan, juntos, contra los que explotan y tiranizan en el mundo.

Esta es nuestra palabra, nuestra voz, que rompe el silencio en la hora amarga, de crimen que sobre los hombres humanos, se comete, trágicamente, vilmente.

Por la libertad, por la justicia, respaldamos con hombres civilizados.

ACTOS EFECTUADOS Y POR EFECTUARSE

El Mitin del Domingo pasado

En la Barra Santa Lucía, el Domingo 21, se efectuó un mitin de protesta contra la reacción. Fue una buena jornada de labor. En lugar apartado de la ciudad como es ese, buena falta hacía que llegaran nuestras ideas, y nuestros actos de solidaridad para los caídos. Fue un día de siembra, ya que los hechos vandálicos perpetrados por el Estado, no sirven para señalar más objetivamente la razón de nuestra situación en el mundo como hombres descontentos de los infamias que se cometen.

Estos actos por las afueras de la ciudad, se repetirán, es necesario que se repitan. No hay que olvidar que a esos pequeños pueblos, no debemos olvidarnos los anarquistas.

EN EL CERRITO DE LA VICTORIA

Mitín del domingo 1 o de Abril. A propósito de la campaña emprendida se realizará el Domingo a la hora de un acto de protesta y de solidaridad por los compañeros cautivos.

Quedan invitados para hacer uso de la palabra en este acto los compañeros P. Sarmiento, A. Zabala, P. Minotti y Celestino González.

EN POCITOS Mitin de protesta

Organizada por la agrupación «Nueva Senda», se realizará el Miércoles 4, a las 21, en la Plaza Victoria, un mitin de protesta contra las autoridades gubernativas, y en favor de los presos por cuestiones sociales.

VILLA DEL CERRO EN esta localidad, y a la semana próxima se realizarán varios actos de protesta, contra la reacción estatal y el burguesismo asesino.

AGRUPACION "PROGRESO" Esta agrupación, próximamente realizará un mitin de protesta, en el pueblo Colon, contra las autoridades que des gobiernan el pueblo y siembran el terror y la muerte en los hogares proletarios.

ASAMBLEA GENERAL El lunes 2 a las 21, en Cuareim 1323, (altos) se reunirán las agrupaciones adheridas para tratar asuntos de la campaña emprendida. Es necesaria la presencia de todos los delegados.

PARA EL CIERRE DE NOTICIAS Sugerencias risueñas de una nota lacrimosa

El Comité Ejecutivo del (Partido de Masas) el Partido Comunista, nos ha enviado una extensa y lloquaz nota, invitándonos a emprender un ataque contra la burguesía por haber ésta defendido al famoso y cobarde Juan Cat. ¡Abra-se visto!

Hemos quedado hondamente satisfechos por el "honor" que nos ha dado el Ejecutivo del Partido de Masas, invitándonos a tal cosa. Ahora quedamos descargados de aquella frase agobiadora triste que nos hicieron desde el más "agordo" de los comunistas, hasta aquellos denominados comunistas de tres contornos. Ya no somos pequeños burgueses gñines como decía Lenin, ni contra revolucionarios, como graznaban sus adeptos de aquí. Miles de gracias "camaradas" del ejecutivo. Podríamos saber que acción ha sido la nuestra que nos ha reivindicado ante ustedes? Preguntamos, porque, nos parece que de haber hecho algo digno de Vds., decididamente, es que nos habremos equivocado, un mal momento quizá.

Maldita duda, verdad, la que nos asalta cuando complacidos nos ponamos alegres y empezamos a gozar la honda satisfacción del "hondo" y sincero reconocimiento que nos hacen los del Ejecutivo.

Esperamos "camaradas" comunistas que nos digáis en que lugar, a que hora y en que cosa, nos hemos reivindicado.

Por la Alianza - El Secretario.

Una nota "genial"

del Comité Central del Partido Comunista del Uruguay a la Alianza Anárquica Internacional (Sección Anarquista)

El Comité Central del Partido Comunista, el mismo, que hasta no ha mucho lanzara contra los anarquistas los dardos emponzoñados de la calumnia vil y grosera, los que nos señalaban ante el pueblo como los instrumentos de la burguesía, los que se han solidarizado en todos los instantes con los crímenes odiosos cometidos por los gobernantes bolcheviques de Rusia en la persona de nuestros compañeros, los que nos acusan de ser los culpables del divisionismo obrero, esos burbujeros revolucionarios que tiemblan al pensar tan solo en que llegue el momento en que tengan que enfrentarse a los bandidos que al igual que ellos, si pudieran, tratan de amordazar el pensamiento, y poner todas las trabas irraginables al libre desenvolvimiento de los individuos, se han dirigido por nota a la Secretaría de la Alianza pidiendo la cooperación de los anarquistas - ¡tan pronto han olvidado que nos consideraban perros de la burguesía! - para realizar en conjunto una campaña de agitación contra el desbordamiento de la soberbia capitalista, que no solo amenaza a los comunistas, sino que va directamente contra las más caras reivindicaciones proletarias. No podemos dejar sin contestación

tan original pedido. Como se conoce que los comunistas no saben interpretar ampliamente el principio de la solidaridad! No pueden negar que por encima de la finalidad humana que en toda campaña justiciera ha de perseguirse, ponen siempre el fin político, el interés reivindicativo, la satisfacción de ambiciones partidistas.

Bien saben los del Comité Central que los anarquistas no retacean su solidaridad incondicional y sin límites a todas las causas justas. No ignoran que son siempre los primeros en anatematizar el crimen, y poner al descubierto las infamias y felonias de los protervos. Pero de ahí a entrar en componendas con los autoritarios de toda calaña, que por serlo, resultan los enemigos naturales de los que luchan por la libertad, hay una distancia que es imposible salvar.

Separo pues, si es que lo han olvidado, los anarquistas hemos estado, estamos y estaremos siempre contra todos los autoritarios de levita o blusa que pretendan dictar un canon al que deban ajustar los actos de su vida sus semejantes.

Pero entendiéndolo bien, a fin de que no pueda tergiversarse nuestra actitud. Contra la canalla dorada y con el pueblo siempre, aunque tengamos que luchar contra los comunistas, ya que los fines por éstos perseguidos son opuestos a los nuestros.

Ramón Silveyra

De nuevo nuestro hermano ha caído en las garras de sus verdugos. Los perros de presa del capital siguieron sus pasos y esta es la hora en que pende sobre la cabeza del hermano valeroso la terrible amenaza de una condena injusta, que se verá obligado a sufrir si los hombres de ideas y con ellos el pueblo, por cuya causa luchó siempre, no son capaces de evitarlo.

Las autoridades de esta república hermanas gemelas de las autoridades de la vecina orilla no han de oponer obstáculos a los verdugos argentinos para que de nuevo sacien sus ansias de venganza en la persona del compañero o caído.

Deber de todos los hombres conscientes es evitarlo.

La protesta ha de asumir los tonos más graves. Las circunstancias así lo exigen. ¿Cómo es posible que se permita desconocer hasta ese punto más los derechos inalienables? ¿Cómo hemos de consentir que un acto de carácter social se quiera asimilar a un hecho vulgar con todos los odiosos caracteres de un delito común, porque así convenga a los intereses bastardos de nuestros enemigos?

No y mil veces no. Si los jueces no escuchan la voz de su conciencia, que les veda violar los sagrados principios de la solidaridad, el pueblo debe hacer oír su voz para obligarlos a que los respeten.

Los divisionistas del C. P. U. O. siguen haciendo Juegos malabares con el 'unionismo'

Declamos en nuestro número anterior que esta campaña sistemática en pro de la unidad abstracta y sin sentido de la clase trabajadora en tan solo uno de los tantos ardores de que se valen los políticos declarados y vergonzantes que se han introducido en el seno de la organización obrera, para conquistar adeptos y de ese modo escalar posiciones que les estaban vedadas por carecer de méritos propios para alcanzarlos.

Hacíamos notar así mismo el silencio suguente que guardan cuando se les plantean problemas que es necesario resolver, con lo que demuestra que no se interesan poco ni mucho por lo que en realidad afecta a la clase trabajadora y que lo único que les mueve es poner de relieve sus minúsculas personalidades adjudicándose, como buenos políticos, el mérito de los demás y dando a su labor de charlatanes empedernidos un alcance que no se les ve por ninguna parte.

Nos están resultando unos perfectos malabaristas estos "unificadores" de nuevo cuño.

Alardean a cada momento de ser los únicos que pugnan por llevar la armonía al seno de la desavenida familia obrera y su prédica diaria es un tejido de mentiras, insinuaciones malévolas, cuando no groseras calumnias con el que tratan de cubrir de sombras la honradez de los que no comparten las particulares

ideas de estos "múltiples" de la santa unidad proletaria.

¿Adónde piensan llegar con su obra mezquina de intrigas y de engaños estos simuladores? Es lo que debe preguntarse todo trabajador honrado, para tomar una resolución definitiva que ponga fin a la farsa unionista que se está representando en detrimento de los verdaderos intereses del proletariado.

Urge aclarar cuanto antes esta situación caótica en que se encuentra la organización obrera de este país, a fin de que los arribistas de última hora no puedan seguir sembrando la desconfianza y el pesimismo en el seno del proletariado.

Que cada uno sostenga claramente sus ideas, para que de este modo no haya lugar a confusiones.

Ya hemos dicho siempre que son las ideas las que nos separan, que sean éstas expuestas claramente y con sinceridad para ver si ellas pueden unirnos.

Todo lo demás es palabrerío inútil, cuando no perjudicial, sobre todo si de él abusan individuos poco escrupulosos, como son los que orientan a los trabajadores del C. P. U. O., ya que el único fin por ellos perseguido es hundir a sus adversarios en ideas por medio de la calumnia vil, para imponer su hegemonía a la organización obrera regional.

Continuara

Balace de los N. 8, 9 y 10

ENTRADAS	
Cobranzas	
Por 49 recibos de \$ 0,50 c u	\$ 24,50
Donaciones	
Plácido Rodríguez \$ 0,28	
Mariano Barbeiro 0,50	
Paquetero de Ideas 0,20	0,98
Paqueteros	
S. Güntembery de Chile \$ 50	
chilenos, 6,75	
Centro Internacional de Paysandú 4,-	
Nicolás Gallareta de Salto 10,-	
Domingo Paggiolini de Buenos Aires 114,85	argentinos, 49,48
	70,13
Venta	
Julio Viera \$ 5,20	
Martín Iribarria 6,-	
Unión 1,28	
Suñeris 1,29	13,77
Beneficio del Pie Nic realizado el 4 de Marzo	15,55
Total entradas	\$ 124,93
SALIDAS	
Deficit del Nro. 7	\$ 141,-
Impresión de los Nros. 8, 9 y 10	120,-
Esteriotipia del título	1,-
Porte pago de Noviembre, Diciembre y Enero	2,98
Pago 3 fechas alquiler del Pie Nic no realizado	21,-
Estampillas	4,02
Proim	0,24
Total salidas	\$ 290,24
RESUMEN	
Entradas	\$ 124,93
Salidas	290,24
Deficit	\$ 165,31

La expropiación

La expropiación debe comprender todo cuanto permita apropiarse el trabajo ajeno. La fórmula es sencilla y fácil de comprender.

No queremos despojar a nadie de su gaban, sino que desean devolver a los trabajadores todo lo que permitía explotarlo, como a quien, y hacemos todo lo que está a nuestro alcance, no faltando le a nadie nada, no haya un solo hombre que para existir él y sus hijos.

He aquí como entendemos la expropiación y nuestro deber durante la revolución, cuya llegada esperamos, no para de aquí a doscientos años, sino en un porvenir próximo.

P. Kropotkin

Notas Administrativas

Advertimos a los suscriptores que no se hallan al corriente con este periódico, que para editarlo se necesita dinero, por lo tanto, es menester que los que quieren que «TRABAJO» siga apareciendo, sepan hacer por lo menos el simple esfuerzo de abonar cada tres meses 50 centésimos. Creemos que este no es un gran sacrificio, si se tiene en cuenta que la mayoría están contestes en que es necesario que «TRABAJO» vuelva a salir semanalmente.

A los compañeros que por vivir apartados del centro o por otros motivos, no les ha ido el cobrado a casa, creemos que cada tres meses puedan una sola vez costearse hasta nuestra Administración, pues allí hay quien los atienden.

Todas las noches, desde las 21 en adelante.

Tip. LIBERTAD. - Médanos, 1391.